
【国際会長モットー】

WE SERVE
（われわれは奉仕する）

【国際会長テーマ】

Changing The World
（世界を変える）

【ガバナー・スローガン】

市民のための社会奉仕

【今治ＬＣ会長スローガン】

ありがとう ご縁に感謝 We Serve

【今治ＬＣ会長努力目標】

●新会員増強
●アクティビティへの積極的参加
●委員会活動の活性強化
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「自転車贈呈」事業の軌跡

　去る５月21日、本年のアクティビティの１つであ
る、しまなみサイクル贈呈式が風光明媚な糸山公園
来島海峡展望館前にて、今治市長、市役所関係者又
姉妹締結している尾道ライオンズ前川会長以下４名
をむかえ、又当クラブ会員60名、総人員約70名にて
とりおこなわれました。
　12時より開会。大澤会長の挨拶。
　今治ライオンズクラブは今治から尾道へ夢の架け
橋を願い、1967年尾道ライオンズクラブと姉妹クラ
ブ締結を致しました。来春はその大きな夢が叶い、
感動の夢舞台、しまなみ海道の開通を迎えようとし

　今年度のメインアクティビティ、「しまなみサイ
クルの贈呈式」が、７月18日㈮、午前10：00より今

ております。今回我がクラブのモットーである青少
年の健全育成、地域社会への奉仕、そして尾道ライ
オンズクラブヘの友好の証として今治サイクリング
ターミナルヘサイクリング自転車30台を贈呈します
という挨拶の後、市民・教育奉仕委員長八木隆志さ
んより、経過報告、今治市へ会長より目録贈呈、今
治市長より今治ライオンズクラブヘ感謝状贈呈及び
挨拶があり、贈呈いただいた30台のサイクリング自
転車をこのしまなみ海道にて充分活用させていただ
くというお礼の言葉があり、12時15分贈呈式を閉会
いたしました。
　その後大潮荘へ移動していただき、尾道ライオン
ズクラブの会員５名も参加して例会を行い、無事贈
呈式を終了することが出来ました。会員の皆様には
大変お世話になりました。

治市サイクリングターミナル「サンライズ糸山」に
於いて執り行われました。当日はあいにくの雨とな
りましたが、我クラブメンバー31名が出席し、大変
賑やかな室内の贈呈式となりました。
　贈呈式は、新車のサイクルを前に司会の加藤幹事
より、まず来賓の今治市助役・白石哲朗様、他三名、
２Ｚ−ＺＣ・中村倫浩様が紹介されました。

第１回　　会長 ／大澤　信之　　幹事 ／安永　健治　　会計 ／河上　正巳

第２回　　会長 ／安永　健治　　幹事 ／加藤　克利　　会計 ／曽我部　修

幹事 安永　健治

市民・教育奉仕委員長 村上　浩二

「しまなみサイクル」贈呈式

「しまなみサイクル」贈呈式

日　時　1988年５月21日㈭　12：00〜
場　所　糸山公園来島海峡展望館前

日　時　2003年７月18日㈮　10：00〜
場　所　今治市サイクリングターミナル
　　　　「サンライズ糸山」
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第３回　　会長 ／廣田　庸二　　幹事 ／羽藤　　巧　　会計 ／瀬野　和博

　今治ライオンズクラブ、今期のメインアクティビ
ティである「世界の自転車」贈呈式が、平成21年７
月16日㈭にサンライズ糸山にて行なわれました。今年、
しまなみ海道開通10周年という事もあり、廣田会長
より、サイクリングターミナルへ世界のめずらしい
自転車を贈呈しては如何かという相談を受け、実施
されたアクティビティですが、あまりにも短い日数
での準備のため、正直大丈夫だろうかという不安で
いっぱいでした。
　当日は、心配していた天候も持ちこたえ、今治市
長、菅良二様、336−Ａ地区　常任名誉顧問、西原様、
２Ｒ・ＲＣ田中様、２Ｚ・ＺＣ菊川様をはじめ、ラ

イオンズクラブ関係者の多数の御臨席を賜り、盛大
にとり行なわれました。
　式典前より、一般観光客の方々が、自転車を興味
深そうに見ているのを、そばで見ながら、めずらし
い世界の自転車を今期のメインアクティビティに選
択した廣田会長の、芸術家的な感性（センス？）を
感心するばかりでした。私だったら、電動自転車く
らいしか思いつきません。
　個人的にも一度はサンライズ糸山に行って借りて
みたいなと思うくらいですから、サイクリングの好
きな方々にとっては、かなりインパクトのある自転
車なんだなと思いました。
　今回の贈呈式におきましては、準備段階より、お
手伝いして頂きました市民、教育奉仕委員会の方々、
また当日お世話して頂きましたメンバーの皆様に、
深く感謝を申し上げます。

市民・教育奉仕委員長 白石　憲司

日　時　2009年７月16日㈭　14：00〜
場　所　今治市サイクリングターミナル
　　　　「サンライズ糸山」

「世界の自転車」贈呈式

　冒頭、安永健治会長が挨拶に立ち、多忙な中、こ
の贈呈式に出席頂いた来賓の方々、またご参集頂い
たメンバー各位へ御礼を申し上げました。続いて、
市民・教育奉仕委員長の私がこの贈呈式に至るまで
の経過を報告し、安永会長から今治市白石助役へし
まなみサイクルの目録が手渡されました。また白石
助役からは、今治ライオンズクラブ安永会長へ感謝

状が贈られました。最後に今治市白石助役より、我
クラブのこのメインアクティビティに対して、心か
ら感謝の気持ちのこもった挨拶を頂戴いたしました。
　贈呈式当日には、多数のメンバーの方々に出席頂
き、また上野支配人をはじめとする「サンライズ糸山」
の関係者の方々には大変お世話になりました。心よ
り感謝申し上げます。ありがとうございました。

第４回　　会長 ／瀬野　和博　　幹事 ／梶原　俊二　　会計 ／貴田　敏幸

　平成24年度メインアクティビティを、10月４日㈭
11時より、サイクリングターミナル・サンライズ糸
山に於いてクロスバイク30台の贈呈式が行われました。
　サイクリストの聖地として注目を集めている、し
まなみ海道を世界にアピールし、愛媛の観光に、今

治の観光と活性化に少しでも寄与できるので在れば
と、瀬野和博会長リーダーのもと、今治ライオンズ
クラブのメンバー一丸と成り取組み、此の日を迎え
ることが出来ました。
　開会前、ブッツケ本番１時間30分の予定での会場
設営や、自転車の展示、記念撮影等の設定等は、色々
心配していましたが、メンバーの協力とセンスの良
さで予定時間を余す事が出来ました。
　羽藤第一副会長の開会の辞に始まり、公務のお忙
しい中、今治市長を始め教育委員会、今治市産業部

幹事 梶原　俊二

日　時　2012年10月４日㈭　11：00〜
場　所　今治市サイクリングターミナル
　　　　「サンライズ糸山」
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「サイクリング車」贈呈式

日　時　2018年10月18日㈭　16：00〜
場　所　今治市サイクリングターミナル
　　　　「サンライズ糸山」

　瀬戸内しまなみ海道　国際サイクリング大会「サ
イクリングしまなみ2018」という、大きなイベント
を目前に控えた10月18日㈭に、平成30年度メインア
クティビティであるサイクリング車25台の贈呈式を
行う事ができました。
　当クラブにおけるサイクリング車の贈呈は今回で
５回目になり、サンライズ糸山に於いては、河津桜
の植樹、腕木式昼間潮流信号機の移設等、数々のア
クティビティが行なわれております。微力ではあり
ますが、サイクリストの聖地として知られ、国内外

会長 貴田　敏幸

のサイクリストが訪れるしまなみ海道の活性化、そ
して今治市の観光客の増加に寄与できればと思って
います。
　また贈呈式に於いては、今治市長を始め、今治地
方観光協会会長、教育委員会教育長等多数のご来賓
を迎え、また336−Ａ地区２Ｒより羽田野 RC他地
区役員、そして姉妹クラブである尾道ライオンズク
ラブの会長始め役員の方にも参加頂き、盛大な贈呈
式になりました事を嬉しく思っております。
　最後に今治ライオンズのメンバー、そしてこの事
業に御協力していただいた全ての皆様に、御礼申し
上げます。また当日引き続き行なわれました、結成
57周年記念例会まで御参加頂き、長時間お疲れ様で
した。

第５回　　会長 ／貴田　敏幸　　幹事 ／木村　智一　　会計 ／田中　敏也

「サイクリング車」贈呈式

観光課等７名の来賓を迎え、また336−Ａ地区２Ｒより、
今村ＲＣ他地区役員・委員５名の参加を頂き盛大な
贈呈式となりました。
　メンバーの皆様には、準備の段階から御無理をお
願いし、また大事な時間を費やして頂きまして有難

うございます。紙面をお借りし御礼申し上げます。
　誠に大変お世話になり有難うございました。
　メインアクティビティも終わり、ほっと一息、幹
事として行き届きませんが、先はまだまだです。こ
の先ご協力の程宜しくお願い致します。
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　去る９月16日㈯、新居浜リーガロイヤルホテルで
行われました、336Ａ地区２Ｒガバナー公式訪問に
加藤会長・菅第一副会長・矢野会計・羽田野会員委
員長と私の５名で出席してきました。
　地区ガバナーとキャビネット役員の入場があり拍
手でお迎え致しました。
　山﨑地区ガバナーの挨拶があり、スローガンとし

日　時　９月16日㈯　13：00〜
場　所　リーガロイヤルホテル新居浜
出席者　加藤会長、菅第一副会長、渡邊幹事
　　　　矢野会計、羽田野会員委員長

ガバナー公式訪問

幹事 渡邊　直人

て「市民のための社会奉仕」をテーマにお話をされ
市民の皆様と奉仕活動ができるよう要望があり、会
報誌も集合写真だけではなく奉仕活動をしている写
真を載せてほしいとの事でした。
　その後、各委員の皆様からのお話があり、地区ガ
バナーへの質疑応答では17クラブの会長がクラブか
らの報告をしました。当クラブ加藤会長は、メイン
アクティビティや新入会員10名また嘉義ＬＣが結成
記念例会に出席する事などを報告され大変素晴らし
かったです。
　最後に記念写真を撮り、懇親会には出席できませ
んでしたが、皆様長い時間ではありましたが大変お
疲れさまでした！
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＊日　時　令和５年９月７日㈭　12：15〜
＊場　所　今治国際ホテル
＊出席者　会員63名中　不在会員０名
　　　　　　　　　　　優待会員２名
　　　　　　　　　　　終身会員７名
　　　　　純出席者33名　　　62.3％
＊会長挨拶

＊アワード贈呈
　22ヵ年皆出席賞　入舟　訓三
　14ヵ年皆出席賞　中村　浩治
　10ヵ年皆出席賞　木村　智一
　４ヵ年皆出席賞　船越　裕太

＊メンバー卓話　「プロトコールについて」
会員委員長　羽田野修司

＊食事懇談

例会・理事会報告
９月第１例会報告

加藤　克利　オーストラリアに留学の娘・由宇加か
らシェアハウスの変更の申し出があり、
またお金が飛んでいきました。コロン
ビア人とタイ人の友達が出来たそうです。

菅　　道就　刈谷さん例会司会デビューおめでとう
ございます。

中村　浩治　刈谷 L、司会デビューおめでとうござ
います。あと２・３回の出番があると
思いますが、頑張ってください。また、
久しぶりのメンバー卓話、羽田野先輩
ありがとうございました。

渡辺　正隆　�このところ嬉しいことが続きました。
これからも続く事を祈ってドネーショ
ン致します。

９月第１例会ドネーション情報

＊審議事項
１．�結成記念例会（10月第２例会）時間変更につい
て

＊報告事項
１．�第１回ガバナー諮問委員会出席報告
２．�10月第１例会メインアクティビティについて
３．�その他
＊ラッキーカード
＊幹事報告並びに終末事務
　次回理事会は９月14日㈭　18：30〜
　　　　　　ライオンズクラブ事務局
　次回例会は９月21日㈭　12：15〜
　　　　　　今治国際ホテル「真珠」
＊テールツイスターの時間
　 梶原テールツイスターからのインタビューに答える

新会員の皆様

吉岡立身 新会員

津村建造 新会員

馬越信次 新会員
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＊日　時　令和５年９月14日㈭　18：30〜
＊場　所　ライオンズクラブ事務局
＊出席者　役員19名中　17名出席
＊審議事項
１．�結成記念例会・歓迎会（嘉義 LC訪問）につい
て

２．�10月第１例会　時間・場所変更について
３．�令和５年度愛媛県臓器移植普及推進月間の後援
について

４．�次期２Ｚ・ＺＣ指名委員会について
５．�弔旗について
６．�ＬＣＩＦについて
７．�東予ＬＣ結成60周年記念式典について
８．�その他
＊報告事項
１．�８月末会計報告

９月第１理事会報告

９月第２例会報告
＊日　時　令和５年９月21日㈭　12：15〜
＊場　所　今治国際ホテル
＊出席者　会員63名中　不在会員０名
　　　　　　　　　　　優待会員２名
　　　　　　　　　　　終身会員０名
　　　　　純出席者38名　　　71.7％
＊会長挨拶
＊ビジター紹介
今治中央ライオンズクラブ　会長　白石　　一様

60周年記念事業部会部会長　矢野　貴則様
＊ビジター挨拶（60周年記念式典ご案内）

今治中央ＬＣ会長　白石　　一様

＊食事懇談

＊審議事項
１．�結成記念例会・歓迎会（嘉義ＬＣ訪問）につい
て

２．�国際交流基金支出について
３．�10月第１例会　時間・場所変更について
４．�弔旗について
５．�東予 LC結成60周年記念式典について
６．�LCIF について
＊報告事項
１．�MJF について
２．�次期２Z・ZC指名委員会について
３．�第60回 OSEALフォーラム（マニラ）について
４．�地区ガバナー公式訪問出席報告
５．�その他
＊幹事報告並びに終末事務
　次回理事会は９月28日㈭　18：30〜
　　　　　　ライオンズクラブ事務局
　次回例会は10月４日㈬　11：00〜
　　　　　　今治国際ホテル３Ｆ「石鎚」

羽田野修司　�刈谷Lのデビューを祝して、ドネーショ
ンします。素晴らしい司会です！

梶原　俊二　刈谷さん司会デビューをお祝い申し上
げます。又、新会員さんの指名インタ
ビューを、快く引き受けて頂きました
ことありがとうございました。

矢野　　賢
渡邊　直人　刈谷副計画委員長、本日はデビューお

めでとうございます。
鎌田　英一　本年度第１回目の今治ＬＣゴルフ同好

会が7/30今治ＣＣにて開催されました。
結果等９月会報誌に掲載されておりま
すので御一読願います。

吉住　英三　初めてドネーションいたします。遅ら
せながら、新会員の皆様ご入会おめで
とうございます。インテリアートにて
ライオンズクラブ制服のジャケットを
含めビジネススーツ、礼服などオーダー
メイドにておつくりしております。も
しご用命がございましたら是非ご利用
いただければと思います。

馬越　信次　この度人生２度目のホールインワンを
北海道クラシックゴルフクラブの８番
164Ｙで達成しましたのでドネーショ
ンします。

刈谷　亮介　宇野計画委員長が欠席の為副計画委員
長の私に託されました。迷惑はもとよ
りよろしくお願いします。司会デビュー
ですのでドネーション致します。

藤髙　研志　刈谷副計画委員長のデビューを記念し
てドネーションさせていただきます。

⎝
⎛



　８月第２例会に、336-Ａ地区ガバナー�山﨑勝彦様の例会訪問の様子です。
　ガバナーより新会員へガバナーピンの贈呈と挨拶では、ボストン国際大会での女性新会長パティ・ヒ
ル会長のお話をいただきました。
　そして何よりも出席率が大幅に向上し、加藤会長も毎回来てほしいと切望されていました。
� （MC委員　矢野　幸治）

336-Ａ地区 山㟢勝彦ガバナー例会訪問（８月第２例会）
（表紙写真説明）
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MC・ライオンズ情報
委員長 二宮　幹雄
副委員長 船越　裕太
委　員 矢野　幸治・吉住　英三
印刷所 株式会社 ハラプレックス

今治市喜田村1丁目2-1　TEL（0898）48-5511
発行日 2023年10月4日

＊日　時　令和５年９月28日㈭　18：30〜
＊場　所　ライオンズクラブ事務局
＊出席者　役員19名中　16名出席
＊審議事項
１．�今治中央 LC結成60周年記念式典全員登録につ
いて

２．�モロッコ大地震・ハワイマウイ島山火事支援に
ついて

３．�献血アクティビティについて
４．�その他
＊報告事項
１．�今治中央 LC結成60周年記念事業出席報告
２．�その他

９月第２理事会報告

りました痛風の後遺症が残る中で無事
達成出来た事に感謝しドネーションさ
せていただきます。

渡邊　直人
矢野　　賢
宇野　一世　来月はメインアクティビティもありま

す。ご協力宜しくお願い致します。ま
た前回の例会では刈谷副計画委員長の
熱いデビューおめでとうございました。
安心してお休みできます。
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今治中央 LC
会長　白石　一様
60周年記念事業部会部会長　矢野貴則様

本日は貴重なお時間をいただき、あり
がとうございました。12/2・3の60周
年記念ゴルフ、記念式典にはたくさん
の方のご参加、心よりお待ちしており
ます。

加藤　克利　中村さんT・Tデビューおめでとうご
ざいます。初めて幼稚園の敬老会に出
席いたしました。知らぬ間に年月は過
ぎているようです。しかし今年は異様
に長いような気がします。

羽田野修司　中村T・Tデビューにドネーションし
ます。

中村　浩治　�ドラマ VIVANTを見て11年前にライ
オンズメンバー10名でモンゴル旅行を
した事を思い出しました。またメンバー
で旅行を企画したいと思っております。
その時は宜しくお願いします。

菅　　道就　中村T・Tデビューおめでとうござい
ます。

渡辺　正隆　全日空のプロペラ飛行機で中部国際空
港まで飛び、松本市へ走りあずみ野か
ら立山・黒部アルペンルートを走破す
る事ができました。楽しい３日間であ

９月第２例会ドネーション情報
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